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Zitat von Manni_der_Libero 

Borni sagt es sind noch Lücken offen in der Kaderplanung...der schlürft noch lange
keine Cocktails..

manche Deals waren vllt vor der WM auch gar nicht machbar...

DÜ macht es nicht super...aber mit Ducksch und Stöger haben sie sich mit Sicherheit
(Chance-Risiko-Verhältnis auch aus finanzieller Sicht) gut eingedeckt!

vor allem hat Bornemann von Anfang an gesagt, dass es bis nach der wm dauert und dann erst
richtig losgeht. Von daher kann ich die Panik hier im Forum keinesfalls nachvollziehen. Zumal
wir nur einen Spieler der stammelf abgegeben haben. Bei ddorf war das anders.
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